
  
  
  
  
  

 

 
               Bündnis 90/Die Grünen  

im Bezirksausschuss 24  
 

10.11.2017 

Antrag

Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert den BA24 unverzüglich über den Sachstand 
der Sanierung der Turnhalle und Schwimmhalle der Toni-Pfülf-Schule zu unterrichten.
Dem BA24 wurde 2016 auf Anfrage vom RBS mitgeteilt, dass 2017 mit der Renovierung der 
Schwimmhalle begonnen werden sollte.. Die bisher aufgetretene Verzögerung ist darzulegen

Begründung

Die Schulleitung der GS Toni Pfülf schreibt auf Anfrage von REGSAM:„Das Schwimmbad soll 
mit der Großsanierung der Schule gemacht werden. Die Stadt wollte damit Ostern 2017 
beginnen - bis heute ist noch nichts geschehen. Angeblich fängt die Sanierung im September 
(2017) an und dauert bis Ende 2019 oder noch länger.“

Auf Seite 232 in der Schulbauoffensive 2013-2030 ist zu lesen: “Die Schwimmhallensanierung an 
der Toni-Pfülf-Strase ist bereits Gegenstand des 1. Schulbauprogrammes und damit in 
Ausfuhrung.“
Bisher gibt es keinen Termin, an dem die Bauarbeiten an der Schwimm- und Turnhalle der Toni-
Pfülf-Schule beginnen sollen. In den MIPs 2014-2018, 2015-2019 und 2016-2020 taucht beides 
nicht auf.

In der Schulbauoffensive 2013-2030 ist auf Seite 171 zu lesen: „In der Sanierung befinden sich 
derzeit bzw. demnächst folgende Bader:…- Toni-Pfulf-Strase 30 (größere Sanierung des 
gesamten Sportbereiches)….
Weiter liest man auf S. 174: „..wonach die Planungen und die Finanzierung für die Sanierung der 
Sportbereiche der GS/MS Toni-Pfülf-Straße bereits über das 1. Schulbauprogramm gesichert 
sind.“
Auf S. 231 wird berichtet:“ Der Bezirksausschuss des 24. Stadtbezirkes…bat jedoch
ergänzend, um baldige Umsetzung - der Schwimmhallensanierung in der Toni-Pfulf-Straße.“

Mit Schuljahresbeginn 2017/2018 sind alle Veranstaltungen der Sportvereine aus der Turnhalle 
der Schule in umliegende Sporthallen verlegt worden. Deshalb wurde damit gerechnet, dass mit 
dem Bau unverzüglich begonnen würde. Aktuell steht lediglich der Bauzaun. Ein Termin über den 
Beginn der Sanierungsarbeiten ist nicht bekannt, bestätigt auch der Elternbeirat der Schule. 
Anfang November 2017
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